



Un informe de la Usal detecta 65 áreas emergentes de empleo

E. A. Z.
ZAMORA

La Cátedra de Inserción Profesional Caja Rural-Universidad de Salamanca realizó un estudio sobre el mercado laboral en las provincias de Salamanca, Ávila y Zamora, en el que se detectaron un total de 65 áreas emergentes vinculadas a cada una de las ramas del conocimiento en las que se estructura la oferta formativa de titulaciones de la Universidad de Salamanca.

Según detalla el informe, se pueden distinguir cuatro tipos diferentes de áreas emergentes: relacionadas con sectores de actividad tradicionales y a la explotación de los recursos endógenos de las provincias de Salamanca, Ávila y Zamora; vinculadas a la innovación y a las nuevas tecnologías; a la cobertura de las necesidades básicas de la población y de carácter transversal. ■